

Le 04 mars 2016 à 18h, les membres de l'Association AudomaRose remettront un chèque de 30 000€ aux équipes du Centre Oscar Lambret afin de soutenir leurs actions de recherche sur le cancer du sein. Partenaire officiel depuis deux ans du Centre, l'association a organisé lors d'Octobre Rose différentes manifestations afin de récolter des fonds dans la région de Saint Omer : des concerts, des balades à moto, des randonnées, des conférences, ...

Parrainée par la judokate Frédérique Jossinet, la 2nde édition d'Audomarose a rencontré un vif succès. La conférence médicale sur la thématique « Sport & Cancer », animée par le Dr Bernard Leclercq, directeur général du Centre et Hervé Deroubaix, kinésithérapeute, a rassemblé près d'une centaine de personnes, et plus de 1 000 personnes ont assisté aux deux concerts « I love Rock'N Pop » donnés au profit du Centre Oscar Lambret.

En deux ans, AudomaRose a reversé plus de 90 000€ au Centre Oscar Lambret.

A propos d'AudomaRose

L'association AUDOMAROSE a été créée en janvier 2014 avec pour objectif de sensibiliser la population et de récolter un maximum de fonds afin d'aider à la recherche contre le cancer du sein, de mobiliser et fédérer les professionnels de santé, les acteurs économiques et le monde associatif de la région Audomaroise mais aussi le grand public autour de l'opération « Octobre rose ».